
曾祥奇老人拿着“光荣在党50年纪念章”，内心非常开心。记者 周可 摄

6月22日，长沙市雨花区圭塘河井塘段城市双修及海绵示范公园正进行收尾工作。 记者 顾荣 摄
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各位股东:
根据《公司法》和本公司章程的规定，决定召

开本公司 2021 年第一次股东会。 现将有关事项
通知如下:

会议时间:2021年7月8日上午10点30分
会议地点 :�长沙市芙蓉区万家丽中路一段

176号旺德府国际大厦 6楼 5号会议室
会议议题：具体以《关于召开湖南省秀峰置地

投资有限公司股东会会议的通知》为准。

全体股东均有权出席股东会， 并可以书面
委托一名代理人出席会议和参加表决， 如需要
委托他人出席本次会议的, 请于会议召开前将
相关授权委托书寄至本公司， 未到会即视为放
弃表决权。

联系电话 :18273189254

����������������������������湖南省秀峰置地投资有限公司
2021年 6月 23日

湖南省秀峰置地投资有限公司 2021年第一次股东会
会议通知 根据《环境影响评价公众参与办法》等相关规定，现将湖南平江电厂

500千伏送出线路工程、湖南永州紫霞 500千伏变电站第三台主变扩建
工程环境影响报告书征求意见稿进行信息公开，内容如下：

一、环境影响报告书全文查阅
环境影响报告书征求意见稿全文的网络链接：http://www.hn.

sgcc.com.cn�点击通知公告 -湖南平江电厂 500kV 送出线路工程环境
影响报告书（征求意见稿）公示 - 附件 1 下载查看；点击通知公告 - 湖
南永州紫霞 500千伏变电站第三台主变扩建工程环境影响报告书（征求
意见稿）公示 -附件 1下载查看。

查阅纸质报告书的方式和途径： 通过电话 0731-85605879联系环
评单位文工后获取查阅纸质报告书。

二、征求意见的公众范围
评价范围内环境保护目标： 浏阳 500kV变电站西侧 200m 内的居

民、 法人或其他组织， 平江电厂 ~ 浏阳 500kV 线路边导线地面投影
50m 内的居民、法人或其他组织；紫霞 500kV 变电站周围 200m 内的
居民、法人或其他组织；评价范围外的其他群众也可提出与本项目环境
影响有关的意见和建议。

三、公众提出意见的方式和途径
公众意见表的网络链接：http://www.hn.sgcc.com.cn�点击通知

公告 -湖南平江电厂 500kV送出线路工程环境影响报告书（征求意见
稿）公示 -附件 2下载查看；点击通知公告 - 湖南永州紫霞 500 千伏变
电站第三台主变扩建工程环境影响报告书（征求意见稿）公示 - 附件 2
下载查看。

公众若有与本项目环境影响评价和环境保护有关的建议和意见，请
按上述网络链接下载填写《建设项目环境影响评价公众意见表》，并将填
写好的表格按如下方式邮寄或邮件至建设单位或环评单位。

建设单位：国网湖南省电力有限公司建设分公司；
地址：湖南省长沙市雨花区韶山北路 388号；
联系人：唐工；联系电话：0731-85543952。
环评单位：湖南省湘电试验研究院有限公司
地址：湖南省长沙市雨花区水电街 79号；邮编：410007
四、公众提出意见的起止时间
2021年 6月 23日—2021年 7月 6日

2021年 6月 23日

湖南平江电厂 500kV送出线路工程、湖南永州紫霞 500千伏变电站
第三台主变扩建工程环境影响报告书（征求意见稿）信息公开

本报6月22日讯 今日，在
长沙市雨花区圭塘河井塘段，
一个集文化、生态、休闲、商业、
服务为一体的圭塘河井塘段城
市双修及海绵示范公园正在进
行收尾工作。 这一公园沿圭塘
河而建，全长2.3公里，河道两
岸郁郁葱葱， 健康步道穿行绿
植之中， 可在为市民提供休闲
娱乐场地的同时， 助力实现圭
塘河的生态修复。公园预计7月
1日正式对市民开放。

笔直臭水沟变蜿蜒绿绸带

6月22日，三湘都市报记者
在圭塘河井塘段城市双修及海
绵示范公园现场看到， 宽约15
米的河道内流水潺潺，两岸的植
草沟里种植着美人蕉、 亮叶朱
蕉、翠芦莉等水生植物，成群的
蝴蝶穿梭其中。

“之前这里是一条臭水沟，
现在这里的环境可以说是鸟语
花香。” 中建五局投资公司圭塘
河项目公司总经理唐白奎告诉
三湘都市报记者。

建设过程中，中建五局项
目团队对圭塘河开展生态修
复，将笔直的河道恢复到历史

上自然蜿蜒的河道形态，将公
园 南 部 整 体 河 道 向 西 位 移
40-70米， 增加了81.5%的行
洪空间， 并同步设计生态岛、
沉淀区、浅水湿地等，增加河
道的自我净化能力，从而起到
重塑河道生态系统的作用。

“海绵公园”会“呼吸”

记者了解到， 项目团队对
片区内全部综合排污、 排水管
网进行整体改造， 并建立多级
生态过滤体系。 项目还创造性
地引入了大小海绵理念， 调蓄
池、生态滤池体现“大海绵”功
能，植草沟、砾石沟、雨水花园
等肩负“小海绵”作用，力争实
现“水体无黑臭、小雨不积水、
大雨无内涝”，打造一座“会呼
吸”的海绵城市公园。

“公园内一共建设了4个调
蓄池和6个生态滤池， 生态滤池
内种植了芦苇，底部有滤沙和滤
网。” 唐白奎说，“建成后如遇暴
雨天气， 当污水管道排泄不畅
时，路面雨水将经预埋的管道进
入调蓄池、生态滤池，经生物净
化和过滤之后再渗入圭塘河内，
保证圭塘河的水质。”

八大打卡亮点，休闲好去处

圭塘河井塘段城市双修及
海绵示范公园全长2.3公里，南
起香樟路，北至劳动路，占地近
500亩， 东西两岸各有一条步
道。其中东岸铺设有一条智慧夜
光跑道，每到夜晚，跑道上的荧
光图形便会发出淡淡的光彩，路
边灯杆一般高的投影仪也将向
地面投射波光粼粼的水中景色。

三湘都市报记者了解到，公
园内规划有海绵城市生态体验
馆、高约30米的互动风车、总长
600米的巨型天幕广场、可托管
耕种的四季农场、古韵古香“三
塘一井”、智慧夜光跑道、儿童欢
乐谷、 爱心桥等八大打卡亮点。
这一集“公园+商业+体育”的圭
塘河井塘段城市双修及海绵示
范公园，名为“溪悦荟”，它将为
长沙市民提供一个集文化、生
态、休闲、商业、服务为一体的幸
福生活空间。

在圭塘河畔居住了20多年
的李先生说，“圭塘河的水越来
越干净了，现在又要多一个饭后
散步的好地方，我们的生活也会
越来越幸福。”

■记者 周可 通讯员 苏翠娇

集文化、生态、商业于一体

长沙圭塘河“海绵公园”下月迎客

本报6月22日讯 6月21日上
午，家住长沙市雨花区阿弥岭社区
的86岁老人曾祥奇收到了一枚
“光荣在党50年纪念章”， 已有54
年党龄的他还是一名参加过抗美
援朝战争的老兵。虽然3年前因病
导致手脚行动不便，但从今年年初
起， 曾祥奇坚持定期手写思想汇
报，他说：“作为一名党员，交党费、
学党课是我应尽的义务。”

学党史，他手写7页思想汇报

“曾爹，这是您的在党50年纪
念章，还有社区党委给您的回信。”
6月21日上午，阿弥岭社区党委书
记黄楚妮和其他社区工作人员一
同来到曾祥奇的病房，因身体状况
不佳，前些日子曾爹和老伴一起住
进了附近一家中医院疗养。

看到他们的到来， 曾爹和老
伴冯少芳非常惊讶，“工作这么忙
还特地过来， 给你们添麻烦了。”
曾爹轻轻摸了摸纪念章， 然后打
开社区党委的回信， 眯着眼睛读
了起来。

约半个月前，曾爹托儿子给社
区带去了一封长达4页的手写思
想汇报，信中曾爹分享了自己阅读
《论中国共产党历史》、《习近平新
时代中国特色社会主义思想学习
问答》、《中国共产党简史》 的学习
心得。 手写长达4页的思想汇报，
对于年过八旬的老人而言本就不
易，对行动不便的曾爹而言更是需
要花上大半天时间。

2018年11月， 曾爹突发疾病
被送往医院进行抢救，因此落下半
边身子行动不便的毛病，先后接受
过8次住院治疗。

“毛泽东时代的思想理论我已
经很熟悉了，现在要学习新时代的
思想理论了。”曾爹说，因腿脚不便

无法下楼，自己每天在家就是戴着
眼镜看书学党史，“看书的时候我
就做笔记，这样写思想汇报的时候
才知道这个内容是在书里的哪一
个章节。”每次写思想汇报之前，曾
爹都会先打一份草稿，再一个字一
个字地誊抄在A4纸上， 今年他已
经写了3封思想汇报共7页纸。

从不主动提及自己的老兵身份

虽然经历过抗美援朝战争，但
在阿弥岭社区居住了几十年的曾
祥奇鲜少主动提及自己当兵的经
历，直到去年退役，军人事务局的
工作人员联系上阿弥岭社区，社区
工作人员才知道原来曾爹还有这
样一段经历。

“活着回来已经很幸运了，要
感谢党和国家的好政策，给我们带
来现在的幸福生活。” 曾爹和老伴
两人每月退休工资加起来有5000
余元， 但生活却过得十分节俭。在
病房里记者看到，曾爹身着深蓝色
的粗布衬衣和睡裤，冯奶奶穿的是
曾经的工作制服，衣服虽有岁月痕
迹但却十分干净。

阿弥岭社区工作人员告诉三
湘都市报记者，虽然二老的儿子会
定时送来新鲜蔬菜，但老人常常就
是买一元一个的馒头当主食，早些
年身体状况还不错时，冯奶奶还会
捡废品卖钱。“我们总跟曾爹说需
要帮忙尽管说，但他们几乎从来没
找过我们，怕给我们添麻烦。”黄楚
妮说。

在社区工作人员离开病房之
前， 曾祥奇老人将光荣在党50年
纪念章慢慢放进了病房床头的抽
屉里，“回家后把它和抗美援朝纪
念章一块放进抽屉里，这样每天拿
东西的时候就会看见。”

■记者 周可 实习生 赵小晴

“交党费、学党课是我应尽的义务”
长沙86岁老人曾祥奇已有54年党龄，3年前因病导致手脚不便，仍坚持手写思想汇报


